



**CHEVAL
DE FEU**
(Fire Horse)

PIERRE CHOUINARD
SCULPTEUR/SCULPTOR

Pierre Chouinard



Passionné de création et soucieux de la relation noble entre l'œuvre d'art et la matière, Pierre Chouinard recherche des éléments qui confrontent l'humanité à son environnement.

Originaire de Causapscal en Gaspésie au Québec, il a développé un style unique, créant des histoires en fusionnant des personnages avec des éléments de la nature. Il aime jouer avec différents médiums, comme le bronze, le marbre, et le bois, pour créer un équilibre parfait entre l'histoire de l'œuvre et sa matière.

En plus de ses œuvres disponibles, demandez pour une création personnalisée sur demande!

pierrechouinardsculpteur.com

Passionate about creation and mindful of the noble relationship between the artwork and the material, Pierre Chouinard seeks elements that confront humanity with its environment.

Hailing from Causapscal in Québec, Canada, he has developed a unique style, crafting stories by merging characters with elements of nature. He enjoys playing with various mediums, such as bronze, marble, stone, and wood, to create a perfect balance between the artwork's history and its material.

In addition to his available works, ask for a personalized creation on demand!

sculptorartisan.com

L'inspiration de l'artiste

Artist's Inspiration



Cheval que j'aime,
cheval qui me fait peur,
cheval qui a une force incroyable,
c'est une flamme éternelle qui possède la vie.
Je me sens tout petit face à cet animal.

Beloved horse,
Horse that scares me,
Horse with incredible strength,
It's an eternal flame that possesses life.
I feel small facing this animal.

Un bronze de grande qualité A High Quality Bronze Artwork



Édition limitée à 10 exemplaires.
Chaque oeuvre est numérotée,
authentifiée avec certificat, et est
unique suite aux différences lors
du moulage. Devenez propriétaire!

Limited edition of 10 copies. Each
work is numbered, authenticated
with a certificate, and is unique
following differences during
molding. Own yours today!

Dimensions

Hauteur / Height : 44"

Longueur / Length : 43"

Épaisseur / Depth : 18"



Prix du public 2023, exposition du
parc Marie-Victorin, Kingsey Falls,
Québec, Canada

Public Choice Award 2023,
Marie-Victorin Park Exhibition,
Kingsey Falls, Quebec, Canada

Le processus de création Creation Process



Créations personnalisées et œuvres d'art personnalisées disponibles !

Envie de créations uniques conçues spécialement pour vous ? Qu'il s'agisse d'un buste à votre effigie ou de toute autre demande particulière en marbre, bronze, bois ou autre support, n'hésitez pas à exprimer vos envies.

Ensemble, nous pouvons discuter des détails et donner vie à votre vision. La quasi-totalité de mes œuvres sont des commandes. Hormis les monuments publics, comme à Causapscal et Stoke, la plupart se trouvent dans des collections privées.

pierrechouinardsculpteur.com

Personalized Creations & Custom Artworks Available!

Do you desire unique creations designed especially for you? Whether it's a bust in your likeness or any other special request in marble, bronze, wood, or another medium, please don't hesitate to express your desires.

Together, we can discuss the details and bring your vision to life. Almost all of my works have been commissioned. Apart from public monuments, such as in Causapscal and Stoke, most are in private collections.

sculptorartisan.com





Pierre Chouinard



Découvrez Pierre Chouinard, un sculpteur et artisan au style distinctif. Originaire de Causapschal en Gaspésie au Québec, il a développé un style unique, fusionnant des personnages avec des éléments de la nature.

Dans ce livret vous est présenté sa récente et fougueuse oeuvre en bronze, le Cheval de feu.

pierrechouinardsculpteur.com

Discover Pierre Chouinard, a sculptor and artisan with a distinctive style. From Causapschal in Quebec, Canada, he has developed a unique style, merging characters with elements of nature.

In this booklet, we present you his recent fiery bronze work, Cheval de Feu, aka "The Fire Horse".

sculptorartisan.com